

KARINA Y LOS RAYOS DEL SOL

Une cada imagen del cuento con la descripción correspondiente



Karina va camino a la alta montaña con la idea de atrapar los rayos del sol solo para ella. En el camino, una ardilla voladora le pide que no se quede con todos, porque los necesita para encontrar su alimento.



Karina era una niña muy curiosa que se levantó temprano una mañana con la firme intención de atrapar, para ella sola, todos los rayos del sol.



Karina sigue caminando y piensa que los rayos del sol son importantes para todos los seres vivos. Comprende que no es bueno ser egoísta y querer algo solo para uno mismo. Al llegar a la alta montaña, decide no atrapar el sol y espera tranquila mientras ve cómo sus rayos iluminan y llenan de colores a todo lo que la rodea.



La niña continúa su camino feliz pensando en los rayos del sol. Un gran árbol le pregunta por qué está tan contenta y ella le cuenta su plan de atrapar los rayos del sol para ella, pero también para compartirlos. El árbol le pide un poco de sol para seguir creciendo y dar hogar a los pajaritos. Karina acepta con alegría y promete compartir los rayos del sol con él.